
Formation spécialisée en santé, sécurité et conditions de travail du comité social d'administration de Charente

À Angoulême, le 19 décembre 2023

Déclaration FORCE OUVRIÈRE

Monsieur le Président,

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs les membres de ce comité,

La FNEC FP-FO demande un cessez-le-feu immédiat au proche-orient et à Gaza en particulier. Elle demande à ce que le droit de manifester soit respecté. Enfin, elle dénonce les choix budgétaires passés au 49-3 consistant à préparer la guerre plutôt que de donner les moyens au Service Public de fonctionner, en premier lieu à l'Hôpital et à l'École publics. Nous y reviendrons.

Dans cette instance, la FNEC FP-FO ne cesse de rappeler que pour prévenir la dégradation de la santé, de la sécurité et des conditions de travail des personnels, le mieux à faire était encore de ne pas les provoquer. Or, précisément, à l'École et dans les services administratifs, il manque de tout et en premier lieu des postes ! Et les récentes annonces du ministre Attal font craindre aux personnels une nouvelle aggravation de leurs conditions de travail.

Il manque donc de tout et l'accumulation des inscriptions aux registres santé et sécurité au travail concernant notamment les faits de violence constitue une alerte.

La politique d'inclusion en milieu ordinaire sans moyens est une catastrophe : la FNEC FP-FO ne cesse de le répéter. Personnels, élèves et parents d'élèves sont livrés à eux-mêmes. La FNEC FP-FO vous demande, Monsieur le Président, d'intervenir auprès de la Rectrice d'Académie et de la Préfète du département pour que les places en IME, ITEP mais aussi en SEPGA soient créées et que les UPE2A nécessaires soient implantées sans délai. Elle demande aussi l'augmentation des heures d'AESH pour couvrir les besoins.

La FNEC FP-FO soutient les personnels des lycées professionnels contre la réforme de privatisation qui est en cours. Sans le dire ouvertement, la ministre déléguée vient d'annoncer la fin des 18h/semaine pour les professeurs de lycées professionnels. C'est une attaque en règle contre ces personnels, Ce sont aussi leurs conditions de travail qui sont remises en causes,

La FNEC FP-FO fait le constat à la fois de fermetures d'écoles par dizaines et en même temps, des sureffectifs généralisés en primaire. De même, les personnels ne sont pas dupes des fermetures de collèges qui se préparent alors que là encore les effectifs explosent. Les services administratifs ferment également ...

Il n'y a qu'une seule politique depuis 2017 : économiser sur le dos de l'École publique et de ses personnels au bénéfice des armées, contractualiser les personnels et les faire travailler gratuitement, tout en les rendant responsables des dysfonctionnements.

La FNEC FP-FO s'oppose à cette politique du Président Macron et soutient les personnels qui la combattent. Ainsi, pour défendre les dispositifs spécialisés et adaptés, pour que les AESH aient un vrai salaire et un vrai statut, la FNEC FP-FO soutient l'appel à la grève et à manifester au ministère le 25 janvier.

En ce qui concerne enfin l'école Rosa Bonheur de Cognac, la FNEC FP-FO prend acte qu'en ce qui concerne la possibilité que des sanctions soient prises contre les personnels à l'issue de l'enquête administrative, selon vous, « *tout est possible* ».

Pour cette nouvelle année qui s'annonce, sur ce sujet comme sur tous les autres, la FNEC FP-FO prendra toutes ses responsabilités et sera avec les personnels qui combattent la politique ministérielle.

Monsieur le Président, Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs les membres de ce comité, je vous remercie de votre attention.